

DOMINGRILLO

MARCO ANTONIO FLOTA

Fox no encargó la oficina de Los Pinos 6 años, sólo 5 y medio: a los 6 meses se casó con Marta.

Sin embargo, hay quien afirma que ese alguien a cargo del changarro fue Eduardo Sojo, pues todo el sexenio se comentó: "El Presidente es S... ojo". Quizá, muy al principio, encomendó el despacho a Carlos Rojas, pero este tiró la toalla de 4 mil pesos. Definitivamente no fue a Creel, pero Santiago también dijo: "¿Y yo por qué?", cuando la "Aventurera" le exigió matrimonio. No fue Derbez, a quien engañó como vil chino con la OEA, ni Rodolfo Elizondo, aunque era un trabajo que no rechazarían los negros, cual ha demostrado Obama. Quizá Marta sí le ordenó a Castañeda que se encargara de la oficina, pero para asearla y por eso renunció. Y ni pensar que el inquilino interino fuera Calderón: este sólo estuvo semanas en el Gabinete y salió diciendo, como las lavadoras: "¡Dos patas para qué os quiero!".

◆ ◆ ◆
Programaron los spots con lógica

las televisoras: en la política, como en el fútbol, se usan los pies. Sólo a veces la cabeza.

Además, en la grilla también hay millonetas del PRI, chivas del PRD y panistas de Cruz Azul. ¿No es un Niño de Oro, como Hugo Sánchez, el Verde del Ecologista? ¿No le tuvo que pedir Pichichi el Peje al PT y Convergencia para salir en la tele? Y el spot de Jesús Ortega y la niña podría pasar por el partido de la selección gringa jugando con la mexicana. Con el fut americano no hay tanta similitud, si acaso cuando Raúl Salinas y los niños Bribiesca exigían: "Primero y 10 por ciento de comisión". Así que mejor controla su ira Leonardo Valdés o lo tiran a colega de su tocayo Manuel, el Loco comediante.

◆ ◆ ◆
Ya se supo por qué festejamos a la Constitución el 2 de febrero: el 5 es día de San Felipe de Jesús.

Los priistas, necios, prefirieron festejar los 63 años de la Plaza México. Y los perredistas recordaron a El Santo, que no ha muerto, vive en el corazón de los mexicanos, como el Peje. Calderón fue a

Querétaro y casi anuncia la creación de la secretaría de Fe en el Catastro, porque en la catástrofe no cree. Pero Manlio Fabio Beltrones culpa al Gobierno de la devaluación. Y de la devolución del PRI a Los Pinos probablemente. Se equivoca Manuel Espino, el PAN no se parece cada vez más al PRI: en Nuevo León Beatriz dio dedazo y Germán Martínez manazo. Que se retiren los narcos de la lucha contra el narco, pide el general

Ramón Mota. Y pese al apellido quizá no lo fumen, mas probable es que lo incineren. A propósito, ya se supo de cuál fuma el Peje. Se aclara: así llaman al nadador Michael Phelps, multimedallista olímpico, no se trata del político revivido por el New York Times: ¿ya se reconcilió con Slim? Y la Maistra envió su pliego petitorio al Presidente porque a la Vázquez Mota no la fuma...

◆ ◆ ◆
El gabinete de Obama tiene problemas con el fisco. El de aquí con el fiasco.

Elemental, mi querido...

—¿A quién le habrá encargado Fox Los Pinos por 6 años?
—¡Ni te hagas ilusiones!

La Red

IRRIINNGGI!

—Bueno, Secretaría de Hacienda.
—¿Seguirán inyectándole dólares a los bancos?
—No: como los dueños son españoles, ahora quieren euros.

IRRIINNGGI!

—Bueno, el PRD.
—¿Por hacer campaña para el PT y Convergencia expulsará Jesús Ortega al Peje?
—¡No está loco!
—¿Cuál de los dos?



Fecha 08.02.2009	Sección Primera	Página 13
----------------------------	---------------------------	---------------------

Plaza Pésame

No es lo mismo...



¿Encar-
gado?



¿Encar-
gado?



¿Encar-
gado?



Bien
cargada